



Ontario

**Executive Council of Ontario
Order in Council**

**Conseil exécutif de l'Ontario
Décret**

On the recommendation of the undersigned, the Lieutenant Governor of Ontario, by and with the advice and concurrence of the Executive Council of Ontario, orders that:

Sur la recommandation de la personne soussignée, la lieutenant-gouverneure de l'Ontario, sur l'avis et avec le consentement du Conseil exécutif de l'Ontario, décrète ce qui suit:

PURSUANT TO section 27 of the *Police Services Act*, as amended, Kathy Adams be appointed as a part-time member of the Township of North Huron Police Services Board to serve at the pleasure of the Lieutenant Governor in Council for a period not to exceed two years from the date this Order in Council is made.

EN VERTU de l'article 27 de la *Loi sur les services policiers*, dans sa version modifiée, Kathy Adams est nommée membre à temps partiel de la Commission des services policiers du canton de North Huron, pour exercer ses fonctions à titre amovible pendant une période maximale de deux ans prenant effet le jour de la prise du présent décret.

Recommended: Minister of Community Safety and Correctional Services
Recommandé par: Ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels

Concurred: Chair of Cabinet
Appuyé par: Le président/la présidente du Conseil des ministres,

Approved and Ordered:
Approuvé et décrété le: JAN 08 2018

**Lieutenant Governor
La lieutenant-gouverneure**

O.C./Décret: **22/2018**